



Interpellation Nr. 259 2004/2009

Eingang Stadtkanzlei: 20. März 2007

Hat CVP-Grossstadtrat Markus Mächler Aufträge von der Stadt Luzern erhalten?

Im Zusammenhang mit dem Grossprojekt der Tieflegung der Zentralbahn sind namhafte Aufträge zu vergeben.

Nun ist der SVP-Fraktion zu Ohren gekommen, dass mit dem Architekten, CVP-Grossstadtrat und Fraktionschef Markus Mächler auch jemand berücksichtigt wurde, der im politischen Entscheidungsprozess eine wichtige Rolle spielt. Falls dies so wäre, stellen sich für die SVP ernsthafte Fragen der politischen Lauterkeit.

Die SVP bittet deshalb den Stadtrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Hat Grossstadtrat Markus Mächler Aufträge im Zusammenhang mit dem Abriss und dem Neubau der Festhalle von der Stadt Luzern einen Auftrag erhalten?
2. Hat Grossstadtrat Markus Mächler im Zusammenhang mit der Tieflegung der Zentralbahn von der Stadt Luzern einen Auftrag erhalten?
3. Hat Grossstadtrat Markus Mächler bei anderen Projekten, an die die Stadt Luzern beitragspflichtig ist, Aufträge erhalten?
4. Welche Aufträge hat Grossstadtrat Markus Mächler seit seinem Einsitz im GRSTR von der Stadt Luzern erhalten?
5. Wenn Ja, wie hoch war jeweils das Auftragsvolumen?
6. Nach welchem Submissionsverfahren wurden die Aufträge vergeben?
7. Welche Konkurrenten wurden sonst noch angefragt?

Die SVP-Fraktion bittet um eine vollständige Beantwortung der Fragen.

René Kuhn
namens der SVP-Fraktion